

ENSAYO.
EVOLUCIÓN DEL CONCEPTO SALUD Y
ENFERMEDAD

MATERIA: MEDICINA SOCIAL.

DRA. CINDY LIZETH DE LOS SANTOS
CANDELARIA.

PRESENTA:

ZEIN LEONSON DÍAZ GONZÁLEZ.

LICENCIATURA: TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN
COMUNITARIA.

CUATRIMESTRE: NOVENO.

GRUPO: "D".

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; A 28 DE JUNIO DE 2020.

INTRODUCCIÓN

En el siguiente ensayo abordare un tema que es fundamental en la vidas humana, “la evolución del concepto salud enfermedad” este concepto al paso de los años a ha ido evolucionando, es importante conocer este concepto ya que estamos ablando de la salud, es vital para el ser humano, depende de cada persona si valora y cuida de ese preciado regalo ya que somos responsables de nosotros mismos, debemos de optar buenos hábitos para conservar la salud,

En base autor, afirmo que en la antigüedad el concepto salud enfermedad estaba relacionada con lo mitológico donde los principales médicos ,eran brujos y hechiceros los cuales tenían como concepto que la enfermedad era castigo por parte de los dioses, ellos tenían conocimiento sobre las plantas medicinales los cuales eran cultivados en lugares donde habitaban espíritus de los dioses, a tra vez de los años la humanidad fue desarrollando su capacidad y con la ayuda de la evolución tecnológica lograron darle un nuevo concepto fue un proceso largo el cual tuvo diferentes etapas.

DESARROLLO

La vida humana es tan antigua al igual que la salud y enfermedad estas dos partes han tenido estrecha relación ya que la salud forma parte de la vida humana aunque por otro lado está la enfermedad que ambos son opuestas, como bien sabemos la salud es el completo bienestar del ser humano mientras que la enfermedad son alteraciones en el cuerpo que causan mal funcionamiento del mismo.

En la antigüedad existían personas con conocimientos sobre la salud a los cuales las personas acudían cuando presentaban algún tipo de malestar en su cuerpo, estas personas fueron conocidos como brujos y hechiceros y se caracterizaban por tener comunicación con los mismos dioses y tenían conocimiento sobre las plantas medicinales, ellos tenían como concepto de la enfermedad que era un castigo por parte de los dioses por haber tenido un mal comportamiento,

a tra vez de los años sucedieron diferentes sucesos en la evolución de la vida humana ,las personas ampliaron sus conocimientos y se les facilito poder realizar nuevas investigaciones sobre la salud y enfermedad ya que para ese entonces ,ya contaban con herramientas ópticas como el ,microscopio ya que con este nuevo instrumento fueron conociendo el origen de dichas enfermedades, su desarrollo y efectos que producían en el cuerpo, y también descubrieron la cura de las enfermedades esto dependía de la evolución de la enfermedad, a raíz de estos cambios y descubrimientos el concepto paso de ser unas creencia mitológica a hechos fundamentados en base a investigación científica.

Investigadores se enfocaron en los estudios científicos buscando encontrar

Las personas pueden gozar de salud plena o puede estar pasando por una situación con una enfermedad degenerativa, esto depende de muchos aspectos:

Comenzare desde la etapa prenatal en muchas ocasiones por diferentes circunstancias el feto no puede formarse correctamente o nace con enfermedades los cuales pueden ser hereditarias o por el consumo de algún tipo de sustancia que repercute en la formación, por otro lado como sabemos existen diversas enfermedades a las cuales las personas estamos expuestas muchas de ellas pueden contagiarse fácilmente un ejemplo de ellas es la tuberculosis ,existen enfermedades que los que están más propensos a contraerlas

son los niños y los ancianos por el motivo que su sistema inmunológico es mas debil,tambien tiene gran influencia el entorno en que cada persona nace y crese,

Estilos de vida es fundamental, una persona que mantiene una dieta balanceada y realiza algún tipo de deporte y no consume ningún tipo de sustancias toxicas como drogas y alcohol, es más probable que esta persona viva más tiempo sin ausencia de enfermedades graves.

Salud y enfermedad son opuestas, así como en la actualidad existen investigadores que promueven la salud, existen diversos tipos de contaminantes producidos por el mismo humano.

CONCLUSIÓN

El tema antes mencionado es de gran importancia conocerlo ya que nos enseña los procesos por lo cual ha pasado, nos muestra el papel fundamental que desempeña en la vida humana, enseña que la vida es tiene un ciclo que así como tiene un comienzo tiene un final, pero depende de uno mismo si esto sea de manera larga o más corta, es responsabilidad de cada uno conservar nuestra salud, ya que es algo que no puede comprarse o remplazarse.